

IDÉE D'EXCURSION, MONTFAUCON

A CHEVAL DANS LES FRANCHES-MONTAGNES

Célèbres pour ces grands espaces et ces galops, les Franches-Montagnes peuvent se targuer d'être un véritable eldorado pour les cavaliers. Partez à la conquête des pâturages boisés et de ses magnifiques paysages avec votre propre monture pour 2 ou 3 jours avec un hébergement adapté. Si le cœur vous en dit, il est également possible de prolonger le périple en partant découvrir les rives du Doubs et son réseau équestre.



BON À SAVOIR

N'hésitez pas à nous faire parvenir votre demande pour des suggestions d'hébergements et nous vous répondrons au plus vite!

